

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION PROCÈS-VERBAL : 2015-09-22		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS MINUTES : 2015-09-22
--	---	--

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
George Daley	Président / President	Fin du terme/End of term 2017
Glen Lapointe	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme/End of term 2016
	Secrétaire-Tresorier / Secretary-treasurer	Fin du terme/End of term 2017
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Annie Roy	Directeur / Director	Baie-Des-Chaleurs
Luc Foulem	Directeur / Director	Baie-Des-Chaleurs
Alexandre Couture	Substitut/Substitute	Bathurst
Mike Rutter	Substitut/Substitute	Miramichi
Francine Albert	Directeur / Director	Péninsule acadienne
Philippe Gionet	Directeur / Director	Péninsule acadienne
Julie Ann Ouellette	Directeur / Director	Restigouche Nord
Louis Savoie	Directeur / Director	Restigouche Nord
Charles Albert	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 8

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Daniel Roussel	Statisticien-Programmeur /Statistician-Scheduler	Péninsule Acadienne
Patrice Godin		Baie des Chaleurs

ABSENT € / ABSENT :

George Frenette	Directeur / Director	Bathurst
Andrew Donovan	Directeur / Director	Miramichi
Dewey Somers	Directeur/Director	Miramichi
Mike Nadeau	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 10
Eric Pelletier	Directeur de District / District Director	CHMNB / NBMHC – District 11

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 22 septembre 2015 à 18h30, au Centre KC Irving de Bathurst.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on September 22, at 6:30 p.m., at the KC Irving Centre in Bathurst.
--	--

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE Le directeur de district, Charles Albert, a appelé la réunion à l'ordre à 18h35 et a souhaité la bienvenue à tous.	1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON The district director, Charles Albert, called the meeting to order at 6:35 p.m. and welcomed everyone.
---	--

2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

Le directeur de district, Charles Ablert, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour. Présentation spéciale fut ajoutée au point 9.14.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Luc Foulem **APPUYÉ PAR** Julie Ann Ouellette **QUE** l'ordre du jour soit accepté avec l'ajout à 9.14.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. ÉLECTIONS DE L'EXÉCUTIF

Charles Albert va être le président d'élection pour les postes de l'exécutif.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Mike Rutter et **APPUYÉ PAR** Francine Albert **QUE** George Daley soit nommé pour le poste de président de la LHMCN..

Seule nomination en liste et George Daley a accepté la position.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Annie Roy et **APPUYÉ PAR** Julie Ann Ouellette **QUE** Glen Lapointe soit nommé pour le poste de vice-président de la LHMCN..

Seule nomination en liste et Glen Lapointe a accepté la position.

PROPOSITION

Aucune nomination pour le poste de secrétaire-trésorier. La ligue devra trouver quelqu'un pour combler ce poste.

Patrice Godin va continuer à donner de l'aide pour les aspects financiers de la ligue et va guider la nouvelle personne en place.

PROPOSITION SPÉCIALE

PROPOSÉ PAR Luc Foulem et **APPUYÉ PAR** Francine Albert **QUE** Glen Lapointe et George Daley sont les nouveaux signataires pour le compte bancaire de la LHMCN.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

George Daley a pris la présidence de la réunion à la place de Charles Albert.

2. APPROVAL OF AGENDA

The district director Charles Albert, presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda. Special presentation was added at 9.14.

MOTION

MOVED BY Luc Foulem and **SECONDED BY** Julie Ann Ouellette **THAT** the agenda be accepted with the addition of 9.14..

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. EXECUTIVE ELECTIONS

Charles Albert would be the election chair for the executives positions.

MOTION

MOVED BY Mike Rutter and **SECONDED BY** Francine Albert **THAT** George Daley would be nominated as president of NSMHL.

Only nomination and George Daley has accepted the nomination.

MOTION

MOVED BY Annie Roy and **SECONDED BY** Julie Ann Ouellette **THAT** Glen Lapointe would be nominated as vice-president of NSMHL.

Only nomination and Glen Lapointe has accepted the nomination.

MOTION

No nomination for the secretary-treasurer position. The league would have to find someone to fill that position.

Patrice Godin would continue to help the league on the financial aspects of the league et he will guide the new persons who will take the position.

SPECIAL MOTION

MOVED BY Luc Foulem and **SECONDED BY** Francine Albert **THAT** Glen Lapointe and George Daley should be nominated to be the signing authorities of the NSMHL bank account.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

George Daley took the meeting presidency in place of Charles Albert.

4. ROBERT'S RULES OF ORDER

Robert's Rules of Order sera suivi pour les réunions de la ligue.

5. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Le procès-verbal se retrouve sur le site Web de la ligue et elle sera discutée à la prochaine réunion.

6. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

Nil

7. CORRESPONDANCE

Aucune.

8. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**8.1 Rapport du Président**

Aucun rapport

8.2 Vice-Président

Aucun rapport

8.3 Rapport du Secrétaire-Trésorier**Rapport financier**

Le rapport financier fut envoyé par courriel à tous les membres de la ligue.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Mike Rutter et **APPUYÉ PAR** Annie Roy **QUE** les frais d'inscription de la ligue sont les mêmes que la saison 2014-2015 et qu'ils seront réévalués au mois de janvier. Les frais de la ligue sont dus le 15 novembre 2015.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**9. AFFAIRES NOUVELLES****9.1.1 Poste du Programmeur-Statisticien et Termes de l'entente**

Daniel Roussel stipula au groupe qu'il était prêt de continuer dans la fonction de Statisticien-Programmeur pour la saison 2015-2016, sous les mêmes conditions que la saison précédente.

4. ROBERT'S RULES OF ORDER

Robert,s rules of order will be followed for the meetings.

5. MINUTES OF PREVIOUS MEETINGS

The minutes are on the league website and they will be discuss at the next meeting.

6. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

None

7. CORRESPONDENCE

None.

8. EXECUTIVES' REPORTS**8.1 President's Report**

No reports

8.2 Vice-President Report

No reports

8.3 Secretary-Treasurer's Report**Financial Report**

Financial report has been send via email to all members of the league.

MOTION

MOVED BY Mike Rutter and **SECONDED BY** Annie Roy **THAT** the league fees would be the same as the 2014-2015 season and they will be reevaluate in January. The fees are due by November 15, 2015.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**9. NEW BUSINESS****9.1.1 Scheduler-Statistician's Position and Terms of agreement**

Daniel Roussel stated that he was willing to continue his function in the position of Scheduler-Statistician for the season 2015-2016, under the same conditions as in the previous season.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Louis Savoie et **APPUYÉ PAR** Francine Albert **QUE** Daniel Roussel soit accepté comme Programmateur-Statisticien, sous les termes de la description de tâches courante et au même taux que la dernière saison.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.1.2 Fax

Daniel Roussel stipula que le fax va couter 10.00\$ par mois cette saison.

9.2 Personne responsable des horaires par surface de glace

SVP informer Daniel Roussel, le plus vite possible de la personne responsable.

9.3 Temps de glace et dates des tournois par patinoires (Dates d'échéance le 15 octobre 2015)**PROPOSITION**

PROPOSÉ PAR Louis Savoie et **APPUYÉ PAR** Annie Roy **QUE** la date limite pour les tournois est le 15 octobre pour les équipes compétitives et le 31 octobre pour les équipes C.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.4 Nombre de joueurs et nombre d'équipe par niveau et par classeBaie Des Chaleurs

Annie Roy stipule que Baie Des Chaleurs devrait avoir 1 Atôme Compétitif, 1 Atôme C, 1 Peeewe Compétitif, 1 Peeewe C, 1 Bantam Compétitif, 1 Bantam C et 1 Midget C.

Bathurst

Bathurst devrait avoir 1 Atome Compétitif, 2 Atom C, 1 Peeewe Compétitif, 1 Peeewe C, 1 Bantam Compétitif, 1 Bantam C and 2 Midget C.

Miramichi

Miramichi va avoir 2 équipes Atome Compétitif, 2 Peeewe Compétitif et 2 Bantam Compétitif qui vont jouer dans la Ligue cette saison.

Péninsule Acadienne

La Péninsule acadienne devrait avoir 2 Atome Compétitif, 2 Peeewe Compétitif, 2 Bantam Compétitif et

MOTION

MOVED BY Louis Savoie and **SECONDED BY** Francine Albert **THAT** Daniel Roussel be accepted as Scheduler-Statistician, under the present job description and the same rate as last season.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

9.1.2 Fax

Daniel Roussel stated that the fax will cost 10.00\$ per month for this season.

9.2 Person responsible for Scheduling per Ice surface

Informs Daniel Roussel as soon as possible for the scheduling purpose.

9.3 Ice-times and Tournament dates per ice surfaces (Deadline October 15, 2015)**MOTION**

MOVED BY Louis Savoie and **SECONDED BY** Annie Roy **THAT** the deadline for the tournament are oct 15 for the competitive teams and October 31 for the C teams.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

9.4 Number of players per level and number of teams per level and per categoryBaie Des Chaleurs

Annie Roy states that Baie Des Chaleurs should have 1 Atom Competitive, 1 Atom C, 1 Peeewe Competitive, 1 Peeewe C, 1 Bantam Competitive, 1 Bantam C and 1 Midget C.

Bathurst

Bathurst should have 1 Atom Competitive, 2 Atom C, 1 Peeewe Competitive, 1 Peeewe C, 1 Bantam Competitive, 1 Bantam C and 2 Midget C.

Miramichi

Miramichi will have 2 Atom Competitive, 2 Peeewe Competitive and 2 Bantam Competitive playing in the League this season.

Péninsule Acadienne

Péninsule acadienne should have 2 Atom Competitive, 2 Peeewe Competitive, 2 Bantam Competitive and 5

5 Midget C.,

Restigouche Nord

Restigouche Nord devrait avoir 2 Atome Compétitif ou 2 Atôme C, 1 Peeeweé Compétitif, 2 Peeeweé C, 2 Bantam Compétitif, 2 Bantam C, et 2 Midget C.

9.5 Inscription des équipes et dates de tournois pour les équipes

Les feuilles d'inscription des équipes vont être émises à chaque club communautaire. Voir Annexe 8.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Annie Roy et **APPUYÉ PAR** Julie Ann Ouellette **QUE** la date limite pour l'inscription des équipes à la LHMCN est le 8 octobre 2015.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.6 Horaires

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Francine Albert et **APPUYÉ PAR** Annie Roy **QUE** les équipes C de la LHMCN jouent 2 parties contre tous les équipes de la LHMPA (Local et visiteur) pour la saison 2015-2016.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

Regarder à la possibilité à jouer 2 parties la même journée si cela est possible pour toutes les équipes de la LHMCN.

9.7 Championnats Provinciaux

Les championnats provinciaux seront du 1 au 3 avril 2015.

9.8 Tournois de Zone D

La LHMCN, LHMPA et Miramichi vont participer au zone pour la division C.

9.9 Planification de la saison 2014-2015, par niveau. Tournois de fin de saison ou finales de saison.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Annie Roy et **APPUYÉ PAR** Louis Savoie **QUE** le championnat C de la LHMCN sera décidé par un tournoi de fin d'année. Le tournoi devra se terminer à temps pour permettre aux équipes de participer aux éliminatoires de zone.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

Midget C.

Restigouche North

Restigouche North should have 2 Atom Competitive, 2 Atom C, 1 Peeeweé Competitive, 2 Peeeweé C, 2 Bantam Competitive, 2 Bantam C, and 2 Midget C.

9.5 Registration of teams and tournament dates for teams

Teams' registration sheets would be issued to each association. See Appendix 8.

MOTION

MOVED BY Annie Roy and **SECONDED BY** Julie Ann Ouellette **THAT** October 8, 2015 is the deadline to register the number of teams in the NSMHL.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

9.6 Schedules

MOTION

MOVED BY Francine Albert and **SECONDED BY** Annie Roy **THAT** NSMHL C teams played 2 games (home and away) against all teams of the LHMPA for the 2015-2016 season.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

Looking at the possibility of playing double headers for teams in NSMHL.

9.7 Provincial Championships

Provincial championship would be held April 1-3, 2015.

9.8 Zone D Tournaments

NSMHL, LHMPA and Miramichi will participate in zone D playoff at C level.

9.9 Planning of the 2014-2015 season, per level. Year-end tournaments or playoffs.

MOTION

MOVED BY Annie Roy and **SECONDED BY** Louis Savoie **THAT** NSMHL C champions will be decided by a year-end tournament. The tournament will finish in time for those teams to participate in the zone playoffs.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

9.10 Dates importantes – Ébauche

24-25 octobre Début de la division compétitive
 31 octobre-1 novembre début de la division C
 26 décembre Pas de partie
 27 décembre – partie à reprendre

9.11 Repêchage à double issue

Le repêchage à double insu a été présenté aux dirigeants de la ligue.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Francine Albert et **APPUYÉ PAR** Luc Foulem **QUE** la LHMCN suit le format du repêchage à double issue si l'association ne possède pas de division géographique pour la division de ces équipes. Les joueurs seront évalués et divisés en gardiens de but, défenseurs et avants pour les fins du repêchage

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

9.12 Suspensions

Blair Kennedy va émettre toute les suspensions pour HNB. Les entraîneurs doivent suivre le code des mesures disciplinaires minimales.

9.13 Autre**a) Règlements**

2.3 Repêche à double insu devrait se retrouver à cet endroit.

5.5 Le marquer officiel devrait indiquer le temps que le joueur quitte la glace lorsqu'il a été assisté par un personnel du banc sur la feuille de la partie.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Luc Foulem et **APPUYÉ PAR** Mike Rutter **QUE** la LHMCN émet une suspension d'une partie à tous instructeur qui ne respecte pas la règle du 10 minutes.

PROPOSITION ACCEPTÉE 1 VOTE CONTRE LOUIS SAVOIE

5.6 À être modifié pour la prochaine saison.

6.1 HNB a une politique de 4 tournois

10. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION

Date de la prochaine réunion ordinaire : Mardi, le 8 décembre 2015 par conférence téléphonique.

Avis important : Date de la prochaine Assemblée Générale Annuelle: Mardi, le3 mai 2016.

11. AJOURNEMENT**9.10 Important dates – Draft**

October 24-25 Competitive teams will begin play
 October 31-november 1 C teams will begin play
 December 26 No games
 December 27 Make up games

9.11 Double blind draft

Double blind draft has been presented to the members of the league.

MOTION

MOVED BY Francine Albert and **SECONDED BY** Luc Foulem **THAT** NSMHL follow the double blind draft if the association is not divided by geography for his teams. The players will be evaluated and divided by goaltenders, defense and forward for the draft.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

9.12 Suspensions

Blair Kennedy will issued all suspensions for HNB. Coach must follow the minimum standards.

9.13 Other**a) By-Laws :**

2.3 Double blind draft should be in this article.

5.5 The timekeeper should write the time of the kids left the ice when he was assist by a bench personnel's.

MOTION

MOVED BY Luc Foulem and **SECONDED BY** Mike Rutter **THAT** NSMHL give a one game suspension to all coaches who don't respect the 10 minutes rules for injury.

MOTION CARRIED 1 NAY VOTE LOUIS SAVOIE

5.6 To be modify for next season.

6.1 HNB has a maximum of 4 tournaments.

10. DATE OF NEXT MEETING

Date of the next regular meeting: Tuesday, December 8, 2015 by conference call.

Important notice: Date of the next Annual General Meeting: Tuesday, May 3, 2016.

11. ADJOURNMENT

Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned.

Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajournée.	

Daniel Roussel
Preneur de notes/Notes taker